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Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Nutzung der Rase nflächen durch den SV 
Einheit Eisenach  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In Gesprächen mit Mitgliedern des SV Einheit Eisenach wurden wir informiert, dass den 
Sportlern des o.g. Sportvereines das Betreten der Grünfläche (Rasen) erlaubt ist, aber sie 
dort keine Aktivitäten mit Bällen durchführen dürfen. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Gibt es Regularien zum Betreten der Rasenfläche?  

Wenn ja, welche und wo können diese eingesehen werden? 
2. Welche Eisenacher Sportvereine haben die Erlaubnis den Rasen generell zu benutzen 

um sich dort sportlich zu betätigen? 
3. Welche Gründe gibt es für die unterschiedliche Genehmigung? 
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